



## Eine Wasserpumpe für den Schulhof

Der Förderverein der Ganztagsgrundschule Lahausen hat den Schülern eine Wasserspielanlage spendiert und gestern übergeben. Diese besteht aus einer Grund-

wasser fördernden Pumpe und Robinienholz, Verteilerarmen, einem Wasserrad und sogenannten Matschtischen. Der Förderverein hat für das neue Spielgerät insge-

samt 6 000 Euro bezahlt. Den Bau hat die Arbeitsgemeinschaft der Lahauer Ortsvereine außerdem mit einer Spende von 1 000 Euro unterstützt. ■ sie/Foto: Ehlers